



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Hettstedt / Erneute Brände

In der Sanderslebener Straße wurde am gestrigen Nachmittag der Brand einer leerstehenden Gartenlaube gemeldet. Offensichtlich war das Feuer ohne weiteres Zutun erloschen. Unbekannte Täter haben augenscheinlich den Gartenzaun des Grundstücks in der Kleingartenanlage „Trotzwiesen“ zerstört und abgelagerten Müll entzündet.

In der Nacht zum Mittwoch meldeten Zeugen Flammen aus einer Garage in der Franz-Schubert-Straße. Hier kam die Feuerwehr Hettstedt mit drei Fahrzeugen und 15 Kameraden zum Löscheinsatz. Auch hier brannte abgelagerter Müll. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Allstedt / Kein Brand

Angebranntes Essen und die verursachte Rauchentwicklung führten am gestrigen Abend zu einem Feuerwehreinsatz in der Bahnhofstraße. Die eingesetzten Rettungskräfte konnten jedoch schnell Entwarnung geben. Personen wurden auch hier nicht verletzt.

Hettstedt / Zaunfelder entwendet

In der Zeit vom 16.-20. Februar 2023 wurden in der Randsiedlung 22 Zaunfelder entwendet. Die einzelnen Zaunfelder wurden erst kurze Zeit vorher montiert. Da die Demontage einige Zeit in Anspruch genommen haben muss, besteht durchaus die Möglichkeit, dass Zeugen die Aktivitäten bemerkten. Hinweise dazu richten Sie bitte an das Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 oder jede andere Polizeidienststelle.

Eisleben / Kraftstoff entwendet

Aus einem in Oberrißdorf abgestellten PKW wurden ca. 30 l Dieselkraftstoff entwendet. Der zum Tank gehörige Verschluss wurde ebenfalls entwendet.

Kelbra / Verkehrszeichen entwendet

Gleich mehrere Verkehrszeichen bzw. Zusatzzeichen wurden in der Grabenstraße feinsäuberlich abgeschraubt und entwendet. Hinweise zu möglichen Tätern liegen derzeit nicht vor.

Verkehrslage

Sangerhausen / Kyllische Straße / 21.02.2023 17:30 Uhr

Eine 61-jährige Fußgängerin wollte die Fahrbahn im Bereich einer Bushaltestelle zwischen zwei haltenden Omnibussen überqueren. Dabei wurde sie von einem vorbeifahrenden PKW am Fuß erfasst und verletzt. Sie kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik.

Stolberg / Kreisstraße 2354 / 22.02.2023 10:55 Uhr

Auf der Straße in Richtung Rottleberode kollidierten aus noch nicht geklärter Ursache zwei PKW. Dabei wurden zwei Personen leicht verletzt und noch am Unfallort medizinisch versorgt. Da zunächst eingeklemmte Personen im Fahrzeug gemeldet wurden, kam auch die örtliche Feuerwehr zum Einsatz. Für die Zeit der Unfallaufnahme war die K 2354 für den Fahrzeugverkehr gesperrt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de